



LEBIH BANYAK KAMERA. LEBIH JELAS. LEBIH BANYAK PENGAWASAN.

Dibuat untuk kinerja 24/7, selalu menyala (on), sistem keamanan high definition. Didukung untuk beban kerja hingga 180 TB/tahun dan didukung dengan hingga 64 buah kamera, Hard Disk WD Purple sangat optimal untuk sistem CCTV.

Hard Disk yang Tepat untuk Pekerjaan Anda

Hard Disk WD Purple telah didesain secara spesifik untuk permintaan ekstrim seperti temperatur tinggi, dengan sistem CCTV 24/7.

Performa yang Terpercaya

Sebagai produk yang terbaik dibidangnya, WD Purple didesain untuk pemutaran ulang video yang berkualitas ketika Anda membutuhkannya.

Tingkatkan Pengawasan s/d 64 kamera

Hard Disk WD Purple sangat optimal untuk mendukung hingga 64 kamera, memberikan Anda fleksibilitas untuk meningkatkan sistem keamanan Anda.



DIDESAIN UNTUK PENGAWASAN (CCTV) 24/7

Hard Disk WD Purple CCTV didesain untuk temperatur tinggi, selalu menyala (on), sistem keamanan untuk memastikan reliability dan pemutaran ulang video yang berkualitas ketika Anda membutuhkannya.

INTEGRASI LANCAR

Didukung oleh berbagai pilihan desain dan dilengkapi dengan chipsets, Anda bisa yakin dalam mencari konfigurasi dan kompatibilitas yang sesuai untuk NVR Anda.



LEBIH SEDIKIT LEBIH BAIK

Hemat energi merupakan keharusan dimana kondisi temperatur yang tinggi, dan selalu dalam kondisi menyala (on). Dengan teknologi IntelliSeek membantu mengurangi kebisingan yang merusak ataupun getaran-getaran.

Apa perbedaan antara hard disk-desktop dan hard disk WD Purple?

Hard Disk WD Purple didesain spesial untuk solusi CCTV 24/7 DVR dan NVR dan dioptimalkan dengan teknologi AllFrame 4K™ untuk sistem pemutaran ulang video dan performanya.

Hard Disk WD Purple mendukung 3x kinerja daripada hard disk desktop, membuat mereka lebih bisa diandalkan untuk kebutuhan lebih tinggi dengan sistem video CCTV.

Berapa kapasitas yang direkomendasikan untuk CCTV saya?

Dengan kapasitas WD Purple yang lebih tinggi memungkinkan Anda untuk menyimpan data lebih banyak, video high definition lebih banyak, dan lebih banyak video dengan frame per frame tiap detik yang berkualitas. WD merekomendasikan kapasitas 4TB atau lebih besar untuk solusi bagi CCTV DVR atau NVR Anda.

Tipe sistem seperti apa yang sesuai dengan Hard Disk WD Purple?

Hard Disk WD Purple didesain untuk sistem keamanan CCTV DVR dan NVR dan kompatibel dengan banyak tipe CCTV ternama dan produk di bidang keamanan. Kami bisa membantu menemukan tipe Hard Disk yang ideal sesuai dengan sistem Anda.

Mudah untuk disimpan & di-upgrade

Tersedia Gratis untuk didownload Acronis True Image WD Edition software, bisa untuk duplikasi hard disk dan menyimpan cadangan sistem operasi, aplikasi, pengaturan/ settings maupun semua data Anda.

PERCAYA DENGAN YANG ANDA LIHAT

Semua Hard Disk WD Purple dilengkapi dengan teknologi AllFrame 4K™, dimana mampu meningkatkan ATA streaming untuk mengurangi kehilangan frame, meningkatkan kualitas pemutaran ulang video secara keseluruhan, dan masih banyak lagi.